

-Amtsleitung-

Entfernung des Schutzgeländers am Blumenthaler Marktplatz



Im Rahmen der vergangenen Neugestaltung des Blumenthaler Marktplatzes wurde im Bereich der Kapitän-Dallmann-Straße aufgrund der angrenzenden Parkflächen ein Schutzgeländer aufgestellt, damit ein Befahren des Marktplatzes von den Stellplätzen aus verhindert werden kann.

Durch den im weiteren Verlauf der Zeit vorgenommenen Aufbau von zwei Sitzbänken in dem vorgenannten Bereich, konnte eine weitere „Barriere“ zum Befahren des Marktplatzes geschaffen werden, so dass das Schutzgeländer nicht mehr zwingend erforderlich ist. An einigen Stellen kann die Sperrwirkung durch Absperrpfähle erzielt werden.

Einige Veranstaltungen auf dem Marktplatz unter Einbeziehung der Kapitän-Dallmann-Straße haben in den vergangenen Monaten gezeigt, dass eine gemeinsame vernünftige Nutzung der Flächen aufgrund des Schutzgeländers (geschlossene „Barriere“) äußerst schwierig ist. Weitergehend gibt es auch einige Beschwerden, weil das Schutzgeländer zweckentfremdet (Nutzung als Sitzgelegenheit, Trocknung von gewaschenen Teppichen in der Sommerzeit, was ein unschönes Ortsbild darstellt, Beschwerden aus der Bevölkerung) werden soll.

Nach Rücksprache mit dem Amt für Straßen und Verkehr ist mittlerweile das Geländer nicht mehr zwingend erforderlich und könnte zurückgebaut und durch Absperrpfähle ersetzt werden.

Da es sich hierbei um eine nicht zwingend erforderliche verkehrliche Maßnahme handelt, wären die Kosten aus dem Stadtteilbudget „Verkehr“ des Beirates zu tragen.

Das Amt für Straßen und Verkehr veranschlagt für den Rückbau des Geländers auf einer Länge von 10 Metern und dem Setzen von 5 Absperrpfählen Material- und Personalkosten in Höhe von 2.700,00 EUR.

Durch die Entfernung des geschlossenen Geländers müssen Veranstaltungen zukünftig nicht um dieses herum geplant werden, sondern die Flächen Marktplatz, Parkbereich und Straße können besser verknüpft werden, so dass Veranstaltungen, die der Belebung des Zentrums dienen, auch einfacher und sinnvoller durchgeführt werden können.

Entscheidungsvorschlag:

Der Beirat Blumenthal beschließt, dass das Amt für Straßen und Verkehr das Schutzgeländer zurückbauen und Absperrpfähle setzen soll und die Kosten aus dem Stadtteilbudget „Verkehr“ getragen werden.

-gez.-

Fröhlich